
令和6年9月定例会

≪令和６年９月１１日（水）≫

1 【 星 川 薫 議員】

(1) 区画整理地内の雪押し場の確保
(2) コンパクトシティの実現に向けて
(3) 小水力発電実現に向けて

2 【 鈴木由美子 議員】

(1) 市民の声は反映されているか
(2) 災害時に迅速な対応を取れる組織体制を
(3) 政策の柱１　産業振興
(4) 全国花笠マラソン大会
(5) 地方創生推進アドバイザー事業

3 【 髙 橋 隆 雄 議員】

(1) 大雨災害に対する対応について
(2) 観光の誘導と花笠高原エリアについて
(3) 地域コミュニティの強化について

4 【 伊 藤 浩 議員】

(1) 農業を取り巻く諸問題について
(2) 7月大雨災害の復旧状況について

5 【 青 野 隆 一 議員】

(1) 人口減少対策の戦略は何か？
(2) 尾花沢市重要要望活動の成果と課題について
(3) 徳良湖周辺緑地造成工事について
(4) 小中学校統合について
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≪令和６年９月１２日（木）≫

6 【 土 屋 範 晃 議員】

(1) ふるさと納税について
(2) 市内経済の活性化について
(3) 補助事業の見直し(事業整理)について

7 【 鈴 木 清 議員】

(1) AIデマンド交通の実証実験
(2) 公立保育園の現状と課題
(3) 「きこえはっきり事業」の拡充を
(4) PFAS(有機フッ素化合物)検査について

8 【 安 井 一 義 議員】

(1) 旧パレットスクエアの進捗状況について
(2) 災害時等の地区名はどの基準で案内されているのか
(3) 農地の地域計画作成状況と今後の進め方について
(4) 高齢者の力を引き出せる活動を創作すべきではないか

9 【 菅 藤 昌 己 議員】

(1) 果樹振興と伝統野菜の振興と道の駅直売所の年中販売
計画について

(2) 鳥獣対策について
(3) 災害対策について


